

c) The crime for which I plead guilty occurred before March 1, 2022.

Le crime pour lequel je plaide coupable a eu lieu avant le 1^{er} mars 2022.

2. Adverse Immigration Consequences
Conséquences négatives sur l'immigration

I am or will suffer the following adverse immigration consequences because of my guilty plea:
Je subis ou subirai les conséquences négatives suivantes sur l'immigration en raison de mon plaidoyer de culpabilité :

3. Grounds
Motifs

My guilty plea was obtained in violation of the constitution or laws of Colorado or the United States of America, because: *(Check all that apply)*

Mon plaidoyer de culpabilité a été obtenu en violation de la constitution ou des lois du Colorado ou des États-Unis d'Amérique, car : (Cochez toute réponse applicable)

I was not adequately advised of the adverse immigration consequences by my lawyer.
Mon avocat ne m'a pas informé de manière suffisante des conséquences défavorables sur l'immigration.

I waived my right to a lawyer without being advised by the Court that a lawyer could counsel me on potential adverse immigration consequences of my guilty plea.
J'ai renoncé à mon droit à un avocat sans être informé par le tribunal qu'un avocat pouvait me conseiller sur les conséquences négatives potentielles de mon plaidoyer de culpabilité sur l'immigration.

The guilty plea was constitutionally infirm under C.R.S. § 18-1-410(1)(a) to (1)(d), because:
Le plaidoyer de culpabilité était inconstitutionnel en vertu du C.R.S. § 18-1-410(1)(a) to (1)(d), parce que :

4. Certificate of Service
Certificat de signification

I certify that on *(enter date)* _____, I gave a copy of this document to the prosecuting attorney by: *(select at least one)*

Je certifie que le (entrez la date) _____, j'ai remis une copie de ce document aux autres parties par : (sélectionnez au moins un moyen)

- Hand Delivery Colorado Courts E-Filing *(only lawyers may use this method)*
En main propre Colorado Courts E-Filing (seuls les avocats peuvent utiliser cette méthode)
- Regular Mail, addressed to: *(name, full mailing address)*
Courrier ordinaire, adressé à : (nom, adresse postale complète)
-

5. Verified Signature
Signature vérifiée

I declare under penalty of perjury under the law of Colorado that the foregoing is true and correct.

Je déclare sous peine de parjure en vertu de la loi du Colorado que ce qui précède est vrai et correct.

Executed on the _____ day of _____, _____, at
Signé le _____ jour de _____, _____, à
(date) (month) (year)
(date) (mois) (année)

_____, _____
(city or other location, and state or country)
(ville ou autre lieu, et État ou pays)

Print Your Name: _____
Votre nom en lettres capitales :

Your Signature: _____
Votre signature :

Lawyer Signature: _____
Signature de l'avocat :
(If any)
(le cas échéant)